

Fecha: 26-11-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 13
 Cm2: 595,4
 VPE: \$ 1.431.958

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: El básquetbol está de luto: falleció Rodrigo Madera, ex jugador UdeC

A través de un comunicado, el Campanil dio a conocer el lamentable fallecimiento del exseleccionado chileno de 34 años.

Tras años luchando contra el cáncer

El básquetbol está de luto: falleció Rodrigo Madera, ex jugador UdeC

Por Redacción
 deportes@diarielsur.cl

El básquetbol chileno despierta a Rodrigo Madera. A través de un comunicado, la cuenta oficial de Basket UdeC dio a conocer el lamentable fallecimiento de Rodrigo Madera, quien por años combatió contra un agresivo cáncer (mixofibrosarcoma). El basquetbolista, por la misma enfermedad, dejó la actividad profesional la temporada 2022, luego de lograr dos valiosos títulos con UdeC: Liga Nacional y la Supercopa del 2021.

El jugador de 34 años, nacido en República Dominicana, arribó a nuestro país el 2014 en búsqueda de nuevas oportunidades en su carrera deportiva, aprovechando su lazo sanguíneo por parte de su mamá, quien es de origen chileno. En Chile, además de la Universidad de Concepción, defendió las camisetas de Español de Talca, Puerto Varas y Deportes Castro. También, tuvo la oportunidad de representar a la selección nacional. En la temporada 2018 llegó al Campanil, club en el que estuvo ligado hasta el 2022, año en el que se retiró por su delicada enfermedad. Pese a no estar en el plantel, Madera siguió acompañando a sus compañeros cuando Basket UdeC tenía que enfrentar un partido por el sur del país.

"Viéndome obligado a dejar el básquetbol por su enfermedad el año 2022, Rodrigo siempre nos acompañó en las canchas del sur del país en las que actuaba la Universidad de Concepción, recibien-



Madera logró ganar con UdeC la Liga Nacional y la Supercopa, ambas en 2021.

do todo el cariño de sus compañeros e integrantes del cuerpo técnico", dio a conocer la cuenta del club universitario.

EL CAMBIO EN SU VIDA

A fines de 2021 comenzaron

los problemas de salud para Madera, quien en la Supercopa de Puerto Varas inició con síntomas. "Pasó en el primer partido contra Las Ánimas. No sentí nada en el partido, si luego cuando el cuerpo se enfrió me empezó a molestar

la zona inguinal, pero pensé que en la noche se me pasaría. No fue así. Al día siguiente estaba mal, no podía apoyar el pie", manifestó en su momento a Noticias UdeC.

Finalizada la Supercopa, que

terminó con título para el Campanil, Madera se realizó exámenes médicos que le arrojaron un desgarro en la ingle. Sin embargo, pese a llevar una semana de tratamiento, la zona estaba inflamada. "Un fin de semana jugábamos en

Santiago y viajé con el equipo para ir a la Clínica Meds; ahí me vio el doctor Roberto Yáñez, me hicieron resonancia y ecografía, pensando que era sangre coagulada. Volví a sesiones de kinesioterapia a Concepción por dos semanas. Luego regresé a Santiago porque seguía la coagulación. Ahí finalmente me hicieron la biopsia y los resultados salieron el 31 de diciembre. Ese fue mi Año Nuevo", detalló.

PRESENCIA EN REDES SOCIALES

Pese a contar con sus problemas de salud, Madera no se rendía y estaba con la ilusión de vencer al cáncer. Es más, en enero de este año, en Ancud, fue invitado por el plantel de Basket UdeC para levantar el título de la Copa Chile. A través de redes sociales, Rodrigo publicaba constantemente sus actualizaciones con respecto a su estado de salud. La última fue en agosto, donde aseguró que "confiado en papá Dios y que su tiempo es perfecto, y que esta quimio y los protocolos y adaptaciones por fin funcionan y ser una muestra viviente, que por más complicado y difícil, sí se puede vencer el cáncer".

En el último tiempo, inclusive, había una página habilitada para donar y colaborar en costear el alto tratamiento de Madera. El 7 de enero de este año, también, CD Las Ánimas y CD Valdivia realizaron un partido amistoso, donde lograron recaudar \$2 millones para ir en ayuda del exjugador.